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José Carlos Gaytán 
Presidente de Coparmex en 
Los Mochis 
“Sentimos que es una prácti-
ca muy interesante para la 
sociedad en general de conocer 
de primera mano las ideas de los candi-
datos al Senado”, expresó José Carlos 
Gaytán Valdivia, presidente de Coparmex 
Los Mochis. “Creo que si hay un ganador 
el día de hoy es la sociedad porque está 
expuesto a las diferentes ideas. 
Lamentamos que en ocasiones se dirigan 
en descalificaciones que hasta suben de 
tono pero en general nos quedamos cla-
ros con las propuestas de cada uno de 
los candidatos en el tema de seguridad, 
corrupción y del campo, que es muy 
importante...” Señaló que ojalá que sigan 
dando este tipo de prácticas para poder 
fortalecer la decisión de la sociedad. 
Manifestó que los ataques son difícil de 
controlar; no obstante, la parte sustancia 
siempre deben de ser las propuestas”. 
“La clave, más allá del discurso, es una 
vez ya en el poder que realmente se 
cumplan dichas propuestas Creo que la 
sociedad ya está cansada de escuchar lo 
mismo”, dijo.

Llama a razonar el voto 
Nora Cabeza de Vaca, presidenta del 
Consejo Distrital 09 Electoral, con 
sede en Salvador Alvarado. 
Consideró este ejercicio como una 
gran oportunidad para que los candi-
datos hablen de sus propuestas; sin 
embargo, añadió que también desa-
provechan el momento y se van más 
por alusiones personales y alusiones 
a la cuestión física y eso deteriora la 
imagen de los políticos. La funciona-
ria electoral dijo que esto debiera ser 
un espacio para hablar de sus pro-
puesta, sus ideas y de lo bueno que 
piensan hacer por la sociedad al estar 
en un espacio como el Senado. 
Reconoce que quizá se dejan llevar 
por la tendencia de los debates presi-
denciales, pero les recordó que aquí 
están en su tierra, en su espacio, ade-
más de que las preguntas del público 
eran muy buenas y no las contesta-
ron. Adelantó que ellos realizaran 
próximamente un debate y esperan 
que las respuestas de los candidatos 
sean más contundentes, más claras y 
más precisas. A unos días de la elec-
ción, llamó a la ciudadanía a razonar 
su voto, que analice las propuestas, a 
que no se deje llevar, a que no se deje 
corromper, a que no se permita la 
coacción y a que decida su voto con 
conocimiento de causa.

Nora Cabeza de Vaca  
Pdte Consejo Distrital 10

Florencio Villa 
Gallardo 
Presidente de la  
Confederación de 
Trabajadores de México en 
Salvador Alvarado  
El dirigente señaló que para él, el mejor 
del debate fue Mario Zamora. Dijo que 
para él el 80 por ciento populismo y sólo 
el 20 por ciento de propuestas. “Eso para 
mí no es un debate porque dentro de 
este debe de haber propuestas, que fue 
lo que menos escuchamos. El candidato 
Rubén Rocha Moya echándole a Mario 
Zamora, y lo que me gustó de parte de 
Zamora es que evitó lo más posible, 
debatiendo. Es bueno que haya populis-
mo para que las personas se interesen, 
pero no a ese extremo porque no dieron 
las propuestas. La ausencia de Cuen fue 
muy desagradable porque le quitó la 
oportunidad a las personas que lo cono-
cieran que supieran las propuestas, que 
debatiendo lo conocieran, pero se lo per-
dió. En mi opinión personal el mejor fue 
Mario Zamora, que evadió siempre los 
ataques. Lo efectivo va a ser hasta el 01 
de Julio, de quien sea el ganador, el 
mejor”, señaló.

E
l único y principal ganador del deba-
te organizado por esta casa editorial 
fue la ciudadanía, opinaron líderes 
electorales, de empresarios y juris-
tas. Consideraron que fue a través 

de este foro que los votantes pudieron cono-
cer de primera mano las propuestas de los 
aspirantes a la Cámara Alta. 
El encuentro contribuyó para 
que los candidatos sean cono-
cidos más y de mejor manera, 
de cara a los comicios del pró-
ximo 01 de julio. Opinaron 
que a pesar de que hubo ata-
ques, los candidatos también 
aprovecharon la oportunidad 
de expresar los planes que lle-
varían a cabo en caso de resul-
tar triunfadores en los comi-
cios. Finalmente se congratu-
laron por este tipo de eventos, 
ya que cumplieron con el propósito de acer-
car las propuestas a la ciudadanía, pero 
sobre todo porque dieron oportunidad a los 
votantes de preguntarles previamente a los 
candidatos qué harán por el bienestar de 
Sinaloa. Además de tenerlos cara a cara en 
una comunidad donde no es común se reali-
cen este tipo de encuentros democrátidos, 
ante lo cual la ciudadanía de Guamúchil se 
dio cita interesada e informada en el tema 
político. 

Los votantes tuvieron la 
oportunidad de hacer 
preguntas a los candidatos 
a través de redes sociales

José Menchaca López 
Candidato a Diputado 
Federal 04 Distrito  
“Los ciudadanos cada día lo 
que quieren es más transparen-
cia, esperar el roce e intercambio 
de las propuestas que tienen. Fueron exce-
lentes las propuestas, los ciudadanos pre-
sentes fueron una gran iniciativa”, explicó. 

Amalia Leyva  
Vicepresidenta de Ejecitvos 
de Ventas y Mercadotecnia 
en Guasave  
La representante empresarial 
Amalia Leyva, indicó que el Debate de Ideas y 
propuestas 2018, organizado por EL DEBATE, 
contó con un formato diferente y con pregun-
tas muy acertadas; sin embargo destacó que 
los candidatos, algunos, omitían las respues-
tas: “se llevan más tiempo en estarse desa-
creditando unos a otros y en estarse sacando 
sus trapitos al sol que en dar sus propues-
tas”, destacó. Amalia Leyva agregó que algu-
nos de los candidatos también repitieron 
actitudes de los presidenciables en los deba-
tes organizados por el INE a nivel nacional.

Mario Urías Cuadras 
Secretario Cesavesin 
Desde el punto de vista del líder 
de los productores en Sinaloa, el 
ganador del debate de candidatos 
para el senado fue Mario Zamora, y señaló 
que buscarán entablar un diálogo con el aspi-
rante para obtener más apoyo para el campo.

José Gpe. Guillén 
Pte. de Central de 
Organizaciones Campesinas 
y Populares de Sinaloa  
“A lo mejor tiene buenas ideas el 
candidato del PRI, pero nada de lo que ha 
dicho lo ha puesto en práctica. El campo 
está en el abandono y ellos no quieren dejar-
ló atrás, tienen un modelo que está obsoleto 
y sólo deja pobreza a la ciudadanía”, dijo.

Guillermo Romero 
Rodríguez 
Expresidente de Fecanaco  
Reconoció que lo bueno de estos 
debates es que la ciudadanía sale bene-
ficiada al poder reconocer las propuestas de 
cada uno de los actores políticos. “Es bueno ver 
el desempeño de cada uno de ellos antes de los 
comicios”, comentó el empresario mazatleco.

Cuatro 
fórmulas 
contienden 
en Sinaloa 
para llegar 
al Senado 

de la 
República. 
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>El público tuvo oportunidad de conocer las propuestas.
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